

Ciudad de México, a 9 de agosto de 2021

Boletín Nº 71

PRESENTA CIIS INFORME SEMESTRAL SOBRE IMPULSO DE LA IGUALDAD SUSTANTIVA EN ÓRGANOS DE IMPARTICIÓN DE JUSTICIA EN LA CIUDAD DE MÉXICO

El Comité Interinstitucional de Igualdad Sustantiva de los Órganos de Impartición de Justicia de la Ciudad de México (CIIS) celebró su vigésima cuarta sesión ordinaria, la cual fue presidida por la Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Alejandra Chávez Camarena, en representación del Magistrado Presidente del TECDMX, Gustavo Anzaldo Hernández, a fin de dar a conocer los avances que se han dado en la materia de paridad e igualdad de género en las instituciones integrantes de este.

En esta sesión, el Poder Judicial, el Tribunal de Justicia Administrativa, la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, así como el Tribunal Electoral, todos de la Ciudad de México, representados por el Magistrado Rafael Guerra Álvarez, el Magistrado Jesús Anlén Alemán, el Licenciado Víctor Martínez Corona y la Magistrada Alejandra Chávez Camarena, respectivamente, presentaron ante las instituciones integrantes del CIIS el Informe de Labores del primer semestre de 2021 de cada una de ellas.

Al hacer uso de la voz, el Magistrado Presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, destacó que los órganos impartidores de justicia han salido adelante a pesar de las problemáticas que ha representado el Covid, resaltando la participación de las mujeres que integran a éstos como parte fundamental del fortalecimiento institucional.

El Magistrado Guerra Álvarez destacó como uno de los logros del Poder Judicial capitalino “el nombramiento igualitario de Magistradas y Magistrados, siendo este una acción emblemática para esta administración y asegurando convocatorias que garanticen las mujeres en la carrera judicial”.

Por su parte, el Magistrado Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, Jesús Anlén Alemán, resaltó la importancia del trabajo interinstitucional para la construcción de la igualdad sustantiva y la democracia paritaria.

“En la Ciudad de México estamos construyendo la ruta más sólida para erradicar la discriminación y la violencia contra las mujeres. Trabajando por la equidad sustantiva como condición real para el ejercicio de los derechos humanos, impulsando la paridad como la alternativa viable e idónea y alcanzar la democracia de género”, afirmó el Magistrado Anlén Alemán.



Asimismo, el Licenciado Víctor Martínez Corona, Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, dio a conocer que dicha institución se ha centrado en la capacitación para frenar las desventajas por razón de género tanto al interior como al exterior.

“Se ha sensibilizado a las personas que conforman este Tribunal para generar un ambiente que fomente la igualdad sustantiva y cuenten con herramientas para la impartición de justicia con perspectiva de género, eliminando prejuicios y realizando un análisis crítico de los hechos”, expresó Martínez Corona.

Al rendir el informe del Tribunal Electoral, la Magistrada Alejandra Chávez Camarena destacó que este Órgano Jurisdiccional ha impulsado la emisión de sentencias con perspectivas de género, impulsando una cultura institucional orientada a la prevención, amparo y garantía de los derechos humanos a través de la difusión de materiales de información y sensibilización.

“Este Órgano Jurisdiccional refuerza su compromiso y voluntad para contribuir a la materialización de la igualdad sustantiva y la erradicación de todo tipo de violencia contra las mujeres, así como para fomentar su liderazgo y participación en igualdad de condiciones protegiendo sus derechos político-electorales a través de la impartición de justicia con perspectiva de género”, concluyó la Magistrada Chávez Camarena.

El evento contó con la asistencia de la Magistrada Martha Leticia Mercado Ramírez y el Magistrado Juan Carlos Sánchez León, integrantes del Pleno del TECDMX; asistieron personas representantes de diversas instituciones públicas de la Ciudad de México y del ámbito federal, así como diversas personas representantes de instituciones públicas, magistraturas de órganos jurisdiccionales y personas servidoras públicas tanto del ámbito jurisdiccional como administrativo.

o-O-o

